

Media Online	Radarsolo.jawapos.com
Tanggal	12 Desember 2023
Wilayah	Kabupaten Klaten



Pemkab Klaten Gelontor Bonus Rp 4,9 Miliar Atlet Berprestasi

<https://radarsolo.jawapos.com/klaten/843473585/pemkab-klaten-gelontor-bonus-rp-49-miliar-atlet-berprestasi>

RADARKLATEN.COM – Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Klaten menggelontorkan bonus kepada ratusan **atlet berprestasi**, baik tingkat pelajar di daerah, provinsi, nasional hingga internasional seperti **SEA Games** dan **ASEAN Paragames**. Total bonus yang disalurkan mencapai Rp 4,9 miliar.

Penyerahan secara simbolis digelar di Pendapa **Pemkab Klaten**, kemarin (11/12). Ratusan atlet yang mendapatkan apresiasi dari pemkab itu yang berprestasi dalam berbagai event olahraga sepanjang 2023.

Kepala Dinas Kebudayaan Kepemudaan Olahraga dan Pariwisata (Disbudporapar) Klaten Sri Nugroho mengatakan, bonus diserahkan bagi 227 penerima yang terdiri dari 127 atlet, 49 pelatih dan 51 ofisial. Besaran bonus yang diterima menyesuaikan prestasi.

"Untuk penentuan penghargaan didasarkan pada keputusan Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Klaten dan National Paralympic Committee (NPC) Klaten," jelasnya.

Ada pun prestasi yang berhasil ditorehkan atlet Kabupaten Klaten sepanjang 2023 yaitu 33 medali emas, 56 medali perak dan 50 medali perunggu.

Sri Nugroho berharap penghargaan tersebut memberikan motivasi bagi generasi atlet untuk terus mengukir prestasi.

Bupati Klaten Sri Mulyani mengapresiasi kepada para atlet, pelatih dan ofisial yang telah bekerja keras hingga berhasil menorehkan prestasi.

"Semoga kedepannya prestasi ini diikuti atlet-atlet Klaten yang lainnya," ucap Mulyani.

Salah seorang **atlet berprestasi** penerima bonus adalah Ririn Dwi Asih, 35. Atlet para atletik olahraga lari ini sudah mengharumkan nama Klaten pada ajang Peparprov Jawa Tengah 2023 di Pati dengan menyabet tiga medali emas, satu medali perak dan satu medali perunggu. Dia memperoleh total bonus Rp 122.500.000.

"Ini menambah motivasi kami untuk bisa berprestasi lagi. Rencananya digunakan untuk modal usaha," tandasnya.